
Requerimento nº 071/09 
 
 
09 de março de 2009 
 

CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS 
 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
AO REPASSE DE VERBA À APAS – ASSOCIAÇÃO 
PROTETORA DOS ANIMAIS SILVESTRES 
 
 
 

Considerando que no dia 02 de dezembro de 2008 
foi encaminhado o Ofício nº 2080/08-AL ao Chefe do Poder Executivo, solicitando 
que as verbas provenientes do duodécimo repassado à Câmara Municipal de Assis 
no Exercício de 2008 fosse repassados a diversas Entidades, sendo R$ 5.000,00 (cinco 
mil reais) destinados à APAS – Associação Protetora dos Animais Silvestres; 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as seguintes 
informações: 

 

a)- Por que até a presente data esse recurso não foi 

repassado à APAS – Associação Protetora dos 

Animais Silvestres? 
 

b)- Existe a possibilidade do repasse desse recurso? 
 

c)- Se positivo, qual é a previsão para que isso ocorra? 
 

d)- Se negativo, expor os motivos. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 09 de março de 2009. 

 
 
 
 
CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS 

                      Vereador – PSDB  
 
SK/sk 

 
 


